





indicó el mandatario. Destacó que ingenieros de la Defensa Nacional iniciarán con la construcción del aeropuerto de Tulum.

Dos Bocas entrará en operaciones en julio de 2023

El mandatario aseguró que la nueva refinería de <u>Dos Bocas</u> estará en operaciones en julio del año próximo.

"En julio estará en operaciones la nueva refinería Dos Bocas... ¿Verdad, Rocio?", señaló.

Reiteró los trabajos en materia de autosuficiencia energética

"Estamos aumentando la extracción de petróleo, hemos incrementado nuestra capacidad de refinación", ello gracias, dijo, a que se han rehabilitado las refinerías y con la compra de Deer Park.

Si no pasa <u>reforma eléctrica</u> habrá iniciativa para modificar la <u>ley minera</u>

En relación con el debate de la reforma eléctrica, el presidente indicó que el domingo próximo los legisladores tendrán que decidir si son representantes de la nación; "pronto sabremos quién es quién", advirtió.

"Si no pasa la reforma eléctrica el domingo, enviaré de inmediato, el lunes, una iniciativa para modificar la **ley minera**", dijo, para que el litio sea solo explotado por el Estado mexicano.

En otro punto, el presidente indicó que a la fecha hay 10 millones 163 mil adultos mayores recibiendo su pensión, además de que se ha aumentado en 42 % el apoyo de dicho programa.

Referente al tema de salud, indicó que se está trabajando en un plan para garantizar atención médica y medicamentos gratuitos.

En materia de educación, detalló que son cuatro las prioridades:

-Atender con respeto y justicia a maestras y maestros -Actualizar los contenidos de libros de

textos

-Otorgar becas en todos los niveles escolares

-Mantener en buenas condiciones las unidades de educación.

También destacó la próxima inauguración del Parque Turístico en las Islas Marías, donde había una prisión, se trabaja en vías de comunicación para ir a "conocer ese infierno que ahora es un paraíso y nos va a hacer recordar nuestra historia".

El jefe del Ejecutivo informó que el sitio turístico de las *Islas Marías* será administrado por un gobernador integrante de la *Secretaría de Marina*.

En lo concerniente a los temas seguridad, López Obrador reiteró que con programas dedicados a los jóvenes se ha logrado enfrentar la violencia.

"Por fortuna, desde el primer día de gobierno fuimos a la raíz del problema, para enfrentar con buenos resultados los problemas heredados con los **Programas para el Bienestar**", dijo. El presidente dio a conocer que son tres los delitos de alto impacto los que han presentado un aumento: feminicidio, en 15 %; extorsión, 40 %, y 22 % el robo a transporte público. Los cuales su gobierno está atendiendo de manera determinante.

"Sin el apoyo del pueblo no podríamos resistir el embate de los conservadores corruptos"

Respecto al proceso de revocación de mandato, el presidente señaló que la gente decidió que concluyera su administración. Por lo que agradeció la confianza y respaldo de la gente, "sin el apoyo del pueblo no podríamos resistir el embate de los conservadores corruptos o continuar transformando el país".

"Nunca dejemos de actuar con mística en nuestro quehacer público, en nuestro quehacer político, ni hagamos nunca a un lado el humanismo y la fraternidad", con estas palabras concluyó su informe el presidente López Obrador.



